

# 六年生 三学期

## 卒業遠足

2月9日、小学校生活最後の遠足で三重県の答志島に行きました。

バスの中ではレクリエーションで盛り上がり、その後船に乗りました。船に初めて乗る児童もいて、とても楽しんでいる姿が見られました。

答志小学校からは鼓笛隊の演奏と写真立て、八雲東小学校からは歌と新聞のプレゼントを交換しました。

一緒に弁当を食べ、海辺と運動場で遊び、とても楽しい時間を過ごすことができました。

お天気にも恵まれ、素敵な思い出ができました。



## 卒業式

3月18日、子どもたちの生き生きとした生の声が体育館に響きました。

証書授与と決意表明は、一人ひとりが、保護者の方の前で堂々と自分の夢や目標を語りました。一人で体育館の真ん中に立って決意表明をするのは緊張したと思いますが、それぞれが自分の出せる力を最大限に発揮して、成長した姿を見てもらえたと思います。

お別れの言葉は、しっかりと声を出して、6年間の思いを届けました。合唱「旅立ちの日」は、歌詞の意味をかみしめながら、心をこめて歌いました。限られた時間の中で、一生懸命練習をしてきた成果を出してくれました。

ご卒業、おめでとうございます。中学校でのさらなる活躍を願っています！

